

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2987
Ciudad Universitaria, 7 de junio de 2019.

Recibe UAEM visita de evaluadores de Ingeniería Química

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) recibió este 6 de junio a integrantes del Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (Cacei) quienes visitarán la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería (FCQel) para evaluar la calidad del programa de Ingeniería Química.

El rector Gustavo Urquiza recibió a los evaluadores en una reunión realizada en la Sala de Juntas de Rectoría, en la cual informó que los pares académicos estarán hasta este 7 de junio como parte del proceso de reacreditación de calidad de dicho programa educativo; se revisarán los rubros de personal académico, estudiantes, plan de estudio, valoración de objetivos de la carrera, logros y los recursos financieros.

Viridiana León Hernández, directora de la FCQel y secretaria ejecutiva del Colegio de Directores, comentó que actualmente la carrera de Ingeniería Química cuenta con 429 estudiantes y busca la reacreditación de calidad para dar certeza a los alumnos, padres de familia, empleadores y sociedad en general de que reciben una educación reconocida a nivel nacional.

Cacei es el organismo que evalúa el programa académico con expertos en la materia y determina si reúne los criterios para otorgarle la acreditación de calidad, además revisa su pertinencia social y otros indicadores como estructura, organización, funcionamiento, insumos, procesos de enseñanza, servicios y sus resultados.

El secretario académico de la UAEM, Mario Ordóñez Palacios, expuso a los evaluadores del Cacei los indicadores de calidad con que cuenta la institución, entre los que destacó el crecimiento de la matrícula, la presencia en 20 de 36 municipios del estado, el incremento de la infraestructura, entre otros.

"Esta es una oportunidad para saber qué hace falta, lo que tenemos bien y aquello que necesitamos mejorar o atender", dijo Ordóñez Palacios, al informar que la UAEM ofrece más de 100 programas educativos de licenciatura, 51 cuentan con acreditación de calidad, 14 con el reconocimiento del Consejo para la Acreditación de la Educación superior (Copaes) y 36 tienen el nivel 1 de calidad que otorgan los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (Ciees).

Cabe mencionar que el resultado de esta visita se dará a conocer dentro de un mes aproximadamente, cuando el Cacei emita su dictamen respecto a si el programa de Ingeniería Química recibe la acreditación de calidad nuevamente por cinco años más de vigencia –obtenida en 2013 y venció en 2018–, además de presentar las observaciones y recomendaciones que requieren atención como parte del proceso de mejora continua.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia